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-Presidente de Articulação Política da ASSESPRO-SP (Associação 
das Empresas Brasileiras de Tecnologia da Informação – Re-
gional São Paulo), para que indique representante deste órgão 
para acompanhar os trabalhos dessa Comissão”; Requerimento 
11, que requer “que seja convidada a Senhora Anna Beatriz 
Almeida, líder de políticas públicas da QUICKO, para participar 
e acompanhar os trabalhos dessa Comissão”; Requerimento 12, 
que requer “que seja convidado o Senhor Rodrigo Luco, arquite-
to e urbanista, para acompanhar os trabalhos dessa Comissão”; 
Requerimento 13, que requer “que seja convidado o Senhor 
Cesar Angel Boffa de Azevedo, à frente da Secretaria Municipal 
de Urbanismo e Licenciamento, para que indique representante 
deste órgão para acompanhar os trabalhos dessa Comissão”; 
Requerimento 14, que requer “que seja convidado o Senhor 
Claudio Bernardes, presidente do Conselho Consultivo da SE-
COVI, para participar dos trabalhos dessa Comissão”. Também 
foi lido e aprovado o Requerimento 8, que requer “que seja 
convidado o Senhor Alexandre Modonezi, à frente da Secretaria 
Municipal das Subprefeituras, para que indique representante 
deste órgão para participar dos trabalhos dessa Comissão”, em 
votação simbólica, com abstenção do Vereador Rinaldi Digilio. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos. 
Eu, Paulo Victor Freire Ribeiro, secretariei os trabalhos e redigi 
esta Ata que, lida e achada conforme, segue assinada por todos 
os membros presentes e por mim subscrita.

Ver. FARIA DE SÁ (PP)
Ver. FERNANDO HOLIDAY (NOVO)
Ver. THAMMY MIRANDA (PL)
Ver. RUBINHO NUNES (PSL)
Ver. RINALDI DIGILIO (PSL)

 SECRETARIA DA CÂMARA
 PRESIDÊNCIA
PORTARIA 3421/21
CESSANDO, por 15 (quinze) dias, a partir de 25 de novem-

bro de 2021, os efeitos da Portaria nº 2368/16, que designou 
LUCILIA REGINA CABRAL, Técnico Administrativo - Taquigrafia, 
referência QPL-10, registro nº 11.297, para exercer a função 
de Supervisor da Equipe de Taquigrafia e Revisão – SGP.41, 
referência FG.2.

PORTARIA 3422/21
DESIGNANDO, por 15 (quinze) dias, a partir de 25 de no-

vembro de 2021, DEISE CANEGUSUCO, Técnico Administrativo 
- Taquigrafia, referência QPL-10, registro nº 11.298, para exercer 
a função de Supervisor da Equipe de Taquigrafia e Revisão – 
SGP.41, referência FG-2.

SECRETARIA GERAL ADMINISTRATIVA
PORTARIA 45370/21
REMOVENDO “ex-officio” da Equipe de Assessoria e Con-

sultoria de Administração Pública – SGP.23 para o Centro de 
Comunicação Institucional - CCI, JOSE EUSEBIO DE FREITAS, 
registro nº 51835, funcionário da PMSP, afastado junto a esta 
Edilidade, a partir de 22 de novembro de 2021.

PORTARIA 45371/21
DESIGNANDO DJENANE FERREIRA CARDOSO ZANLOCHI, 

Procurador Legislativo, referência QPL-17, registro nº 11.418, 
para substituir ERICA CORREA BARTALINI DE ARAUJO, Procura-
dor Legislativo, referência QPL-18, registro nº 11.230, na função 
de Supervisor do Setor Jurídico-Administrativo, referência FG-2, 
enquanto durar o seu impedimento por férias de 05 (cinco) dias, 
exercício/2020, a partir de 13 de dezembro de 2021.

PORTARIA 45372/21
DESIGNANDO ANDRE LUIS NAZUTTO CARDOSO, Técnico 

Administrativo - Informática, referência QPL-10, registro nº 
11.289, para substituir WALLACE RODRIGUES DE SANTANA, 
Consultor Técnico Legislativo - Informática, referência QPL-17, 
registro nº 11.345, na função de Supervisor da Equipe de Ad-
ministração de Rede – CTI.1, referência FG-2, enquanto durar o 
seu impedimento por férias de 10 (dez) dias, exercício/2020, a 
partir de 06 de janeiro de 2022.

PORTARIA 45373/21
DESIGNANDO NEONALDO LERES DOS SANTOS, Técnico 

Administrativo, referência QPL-8, registro nº 11.466, para subs-
tituir VALDIR ALVES DOS SANTOS, Técnico Administrativo - Con-
tabilidade, referência QPL-10, registro nº 11.217, na função de 
Supervisor da Equipe de Contabilidade e Orçamento – SGA.23, 
referência FG-2, enquanto durar o seu impedimento por férias 
de 10 (dez) dias, exercício/2019, a partir de 21 de dezembro 
de 2021.

PORTARIA 45374/21
DESIGNANDO ANA HELENA PACHECO SAVOIA, Procu-

rador Legislativo, referência QPL-16, registro nº 11.453, para 
substituir JULIANA TONGU REINHOLD, Procurador Legislativo, 
referência QPL-17, registro nº 11.419, na função de Supervisor 
do Setor de Elaboração Legislativa, referência FG-2, enquanto 
durar o seu impedimento por férias de 11 (onze) dias, exercí-
cio/2019, a partir de 07 de dezembro de 2021.

PORTARIA 45375/21
DESIGNANDO PEDRO LISBOA BONADIO, Técnico Admi-

nistrativo, referência QPL-9, registro nº 11.270, para substituir 
RAQUEL SETSUKO CHIDA KUYA, Consultor Técnico Legislativo 
- Contador, referência QPL-18, registro nº 11.314, na função de 
Supervisor da Equipe de Planejamento – SGA.4, referência FG-
2, enquanto durar o seu impedimento por férias de 05 (cinco) 
dias, exercício/2020, a partir de 13 de dezembro de 2021.

PORTARIA 45376/21
DESIGNANDO DAVID LORENZI, Técnico Administrativo, 

referência QPL-8, registro nº 11.460, para substituir VITOR 
GADELHA GOMES DE SA, Técnico Administrativo, referência 
QPL-9, registro nº 11.361, na função de Supervisor da Equipe de 
Controle Variável – SGA.11, referência FG-2, enquanto durar o 
seu impedimento por férias de 20 (vinte) dias, exercício/2020, a 
partir de 22 de novembro de 2021.

PORTARIA 45377/21
DESIGNANDO RODOLFO BORGES COELHO JUNIOR, Téc-

nico Administrativo, referência QPL-9, registro nº 11.319, para 
substituir SANDRA ALAUNE YOSHIMORI, Consultor Técnico 
Legislativo - Contador, referência QPL-18, registro nº 11.147, na 
função de Supervisor da Equipe de Controle da Verba Auxílio-
-Encargos Gerais de Gabinete – SGA.26, referência FG-2, en-
quanto durar o seu impedimento por férias de 15 (quinze) dias, 
exercício/2021, a partir de 01 de dezembro de 2021.

 SECRETARIA DE APOIO LEGISLATIVO - 
SGP-2

 SECRETARIA GERAL PARLAMENTAR

PAUTA DA 96ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 18ª LE-
GISLATURA, CONVOCADA PARA 01 DE DEZEMBRO 
DE 2021, ÀS 15 HORAS

I - PARTE – EXPEDIENTE
Apresentação de indicações e requerimentos; leitura de 

correspondência apresentada e de projetos; apresentação, 
discussão e votação de moções e requerimentos de audiência 
do Plenário.

PEQUENO EXPEDIENTE:
1º ORADOR(A): ISAC FÉLIX (PL)
GRANDE EXPEDIENTE:
1º ORADOR(A): RUTE COSTA (PSDB)
II - PARTE - ORDEM DO DIA:
Ficam mantidos os itens da Pauta da 94ª Sessão Ordi-

nária publicada no D.O.C. de 25 de novembro de 2021, e 
disponível no Portal da Câmara Municipal de São Paulo (www.
saopaulo.sp.leg.br), conforme § 6º do art. 11 da Lei Federal nº 
12.527/2011 (Lei de Acesso à Informação Pública).

Ver. FERNANDO HOLIDAY (NOVO)
Ver. ELAINE DO QUILOMBO PERIFÉRICO (PSOL)
Ver. JULIANA CARDOSO (PT)
Ver. CRIS MONTEIRO (NOVO)
Ver. RUBINHO NUNES (PSL)
Ver. JANAÍNA LIMA (NOVO)
ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

ESPECIAL DE ESTUDOS PARA ANALISAR, ACOMPANHAR E 
SUGERIR ALTERAÇÕES NO PLO 7/2021

Aos oito dias de novembro de 2021, às 14h00, realizou-se 
a Quinta Reunião Ordinária da Comissão Especial de Estudos 
para Analisar, Acompanhar e Sugerir Alterações no PLO 7/2021, 
de maneira semipresencial, sob a presidência do Vereador Rubi-
nho Nunes. Estavam presentes no Plenário 1º de Maio os Vere-
adores Rubinho Nunes, Juliana Cardoso e Elaine do Quilombo 
Periférico. Iniciaram a reunião remotamente e posteriormente 
compareceram ao Plenário os Vereadores Fernando Holiday e 
Janaina Lima. Participaram da reunião remotamente os Vere-
adores Cris Monteiro e João Jorge. O Presidente deu início à 
reunião às 14h15. Após a abertura, o Presidente anunciou a 
suspensão dos trabalhos por 30 minutos, retornando, porém, às 
14h23. Foram apresentados à Comissão dois relatórios parciais, 
um de autoria do relator Fernando Holiday e outro de autoria 
da relatora Janaina Lima, e um voto em separado de autoria 
das Vereadoras Juliana Cardoso e Elaine do Quilombo Periférico. 
O Presidente pôs em deliberação a unificação dos dois rela-
tórios parciais dos relatores para que compusessem um único 
documento, o que foi aprovado por unanimidade. O Presidente 
anunciou que tanto o relatório unificado quanto o voto em se-
parado seriam postos em deliberação, e que ambos teriam seus 
textos publicados integralmente no Diário Oficial da Cidade. O 
Presidente anunciou a suspensão dos trabalhos por 5 minutos, 
e reabriu a reunião às 14h40. O Presidente pôs em deliberação 
a proposta de serem considerados lidos o relatório e o voto em 
separado; a Vereadora Juliana Cardoso pediu votação nominal. 
A proposta foi aprovada com votos favoráveis dos Vereadores 
Janaina Lima, João Jorge, Rubinho Nunes, Fernando Holiday e 
Cris Monteiro e contrários das Vereadoras Juliana Cardoso e 
Elaine do Quilombo Periférico. O Presidente concedeu a palavra 
à Vereadora Juliana Cardoso, que expôs os principais pontos do 
voto em separado, com o auxílio de apresentação audiovisual. 
Após, o Vereador Fernando Holiday discorreu brevemente sobre 
o relatório parcial de sua autoria. A Vereadora Elaine do Qui-
lombo Periférico fez uso da palavra para defender o voto em 
separado, concluindo com a exibição de um vídeo. A Vereadora 
Janaína Lima apresentou uma síntese do seu relatório parcial. O 
Vereador Rubinho Nunes passou a Presidência para o Vereador 
Fernando Holiday e fez uso da tribuna, após o que reassumiu 
a condução dos trabalhos. O Presidente concedeu a palavra 
às Vereadoras Luana Alves (remotamente) e Silvia da Bancada 
Feminista (presencialmente), que acompanhavam a reunião. 
Após, o Presidente pôs em deliberação o relatório unificado e o 
voto em separado para que os membros decidissem qual desses 
documentos seria o relatório final da Comissão; o parlamentar 
que quisesse que a Comissão adotasse o relatório unificado dos 
relatores deveria votar Relatório 1, e o parlamentar que quises-
se que o voto em separado prevalecesse deveria votar Relatório 
2. Votaram no Relatório 1 os Vereadores Rubinho Nunes, João 
Jorge, Janaina Lima, Fernando Holiday e Cris Monteiro; votaram 
no Relatório 2 as Vereadoras Juliana Cardoso e Elaine do Qui-
lombo Periférico. Assim, o Presidente declarou que o relatório 
unificado dos relatores foi votado como o Relatório Final da 
Comissão de Estudos. Após a votação, os Vereadores Juliana 
Cardoso, Elaine do Quilombo Periférico, Fernando Holiday e Ja-
naina Lima fizeram uso da palavra. Nada mais havendo a tratar, 
o Presidente encerrou os trabalhos desta reunião e da Comissão 
de Estudos. Nós, Paulo Victor Freire Ribeiro e Mirani Aparecida 
da Silva, secretariamos os trabalhos e redigimos esta Ata que, 
lida e achada conforme, segue assinada por todos os membros 
presentes e por nós subscrita.

Ver. JANAÍNA LIMA (NOVO)
Ver. CRIS MONTEIRO (NOVO)
Ver. RUBINHO NUNES (PSL)
Ver. FERNANDO HOLIDAY (NOVO)
Ver. ELAINE DO QUILOMBO PERIFÉRICO (PSOL)
Ver. JOÃO JORGE (PSDB)

COMISSÃO DE ESTUDOS PARA A CRIAÇÃO 
DE UM PLANO DE CIDADE INTELIGENTE (SMART 
CITY) PARA A CIDADE DE SÃO PAULO

ATA DA REUNIÃO DE INSTALAÇÃO DA COMISSÃO DE 
ESTUDOS PARA A CRIAÇÃO DE UM PLANO DE CIDADE INTELI-
GENTE (SMART CITY) PARA A CIDADE DE SÃO PAULO

Aos vinte e nove dias de novembro de 2021, às 15h00, 
realizou-se a Reunião de Instalação da Comissão de Estudos 
para Criar um Plano de Cidade Inteligente (Smart City) para a 
Cidade de São Paulo, de maneira semipresencial, com a pauta 
de “Eleição do Presidente e do Vice-presidente da Comissão”. 
Estavam presentes no Plenário 1º de Maio os Vereadores Faria 
de Sá, Marlon Luz e Thammy Miranda; os Vereadores Rubinho 
Nunes, Cris Monteiro, Daniel Annenberg, Aurélio Nomura, 
Fernando Holiday e Rinaldi Digilio participaram remotamente, 
através da plataforma Microsoft Teams. Às 15h06, o Vereador 
Faria de Sá presidiu a abertura dos trabalhos nos termos do art. 
43 do Regimento Interno, e deu início à eleição do Presidente e 
do Vice-presidente da Comissão, solicitando indicações de can-
didatos. A Vereadora Cris Monteiro e o Vereador Rubinho Nunes 
indicaram o Vereador Marlon Luz para a Presidência; o Vereador 
Fernando Holiday indicou o Vereador Rinaldi Digilio para a Vice-
-presidência. Os Vereadores Aurélio Nomura, Fernando Holiday, 
Rubinho Nunes, Cris Monteiro, Daniel Annenberg, Marlon Luz, 
Thammy Miranda, Rinaldi Digilio e Faria de Sá votaram em Mar-
lon Luz para Presidente e Rinaldi Digilio para Vice-presidente. 
Com nove votos, o Vereador Marlon Luz foi eleito Presidente da 
Comissão e o Vereador Rinaldi Digilio foi eleito Vice-presidente 
da Comissão; o Presidente eleito assumiu a presidência dos 
trabalhos. Após agradecer a confiança em si depositada, o 
Presidente indicou o Vereador Rubinho Nunes para a relatoria 
da Comissão. Em seguida, o Presidente deliberou a inclusão 
em pauta de catorze requerimentos de sua autoria, o que foi 
aprovado em votação simbólica. O Presidente leu e pôs em 
deliberação os seguintes requerimentos, que foram aprovados 
em votação simbólica: Requerimento 1, que requer “que seja 
convidado o Senhor Beto Marcelino, Sócio Fundador da iCities, 
para participar e acompanhar os trabalhos dessa Comissão”; 
Requerimento 2, que requer “que seja convidado o Senhor 
Thomaz Law, Presidente da Ibrachina, para participar e acom-
panhar os trabalhos dessa Comissão”; Requerimento 3, que 
requer “que seja convidado o Senhor Ricardo Vitorino, Gestor 
de Inovação da UBI WHERE, para participar e acompanhar os 
trabalhos dessa Comissão”; Requerimento 4, que requer “que 
seja convidado o Senhor Elias de Souza, advogado, representan-
te da Deloitte, para participar e acompanhar os trabalhos dessa 
Comissão”; Requerimento 5, que requer “que seja convidado o 
Senhor Willian Rigon, representante da Urban System, sendo o 
pesquisador responsável pelos estudos das Melhores Cidades 
para se Fazer Negócios e Ranking Connected Smart Cities, 
para participar e acompanhar os trabalhos dessa Comissão”; 
Requerimento 6, que requer “que seja convidado o Senhor 
Jorge Antônio Jacques Pacheco, representante da STATE, para 
participar e acompanhar os trabalhos dessa Comissão”; Re-
querimento 7, que requer “que seja convidado o Senhor Renan 
Vieira, Presidente da ADESAMPA, para que indique um membro 
para participar e acompanhar os trabalhos dessa Comissão”; 
Requerimento 9, que requer “que seja convidado o Senhor 
Juan Quirós, à frente da Secretaria Municipal de Inovação e 
Tecnologia, para que indique representante deste órgão para 
acompanhar os trabalhos dessa Comissão”; Requerimento 10, 
que requer “que seja convidado o Senhor Waldemar Lobo, Vice-

PLO 07/21, de autoria do Executivo”. Durante a leitura do 
Requerimento 46/21, de sua autoria, a Vereadora Elaine do 
Quilombo Periférico solicitou aditamento, para que constasse 
a data de 04 de novembro ao invés da que constava; assim, 
o requerimento foi aprovado com o seguinte texto: requer “a 
convocação para ser ouvido nesta Comissão Especial, o Sr. Mar-
cus Orione, Professor do Departamento de Seguridade Social 
da Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo, no dia 
04 de novembro de 2021”. O Presidente informou que se en-
contravam sobre a mesa dois requerimentos para inclusão em 
pé-de-pauta, o que foi aprovado em votação simbólica. Foram 
aprovados em votação simbólica os Requerimentos 49/21, de 
autoria da Vereadora Cris Monteiro, que requer que “a Secreta-
ria Municipal da Fazenda envie a esta Comissão relatório deta-
lhado de estudo atuarial com a mensuração de impacto finan-
ceiro e arrecadatório para cenários hipotéticos de aplicação de 
alíquota progressiva aos servidores municipais, de acordo com 
a remuneração. O relatório deverá estar em consonância com a 
previsão arrecadatória pretendida pelo PLO 07/2021, de forma 
que haja compensação entre as diferentes alíquotas impostas” 
e o Requerimento 50/21, de autoria do Vereador Rubinho 
Nunes, que requer “o pronunciamento do senhor Cristiano Be-
raldo, em data a ser confirmada oportunamente, acerca do PLO 
nº 07/2021”. O Presidente convocou os membros da Comissão 
para reuniões extraordinárias na próxima quinta-feira, dia 04, 
às 13h00, e para a sexta-feira, dia 05, às 14h00, ambas com 
pauta a ser definida. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
encerrou os trabalhos. Nós, Paulo Victor Freire Ribeiro e Mirani 
Aparecida da Silva, secretariamos os trabalhos e redigimos esta 
Ata que, lida e achada conforme, segue assinada por todos os 
membros presentes e por nós subscrita.

Ver. FERNANDO HOLIDAY (NOVO)
Ver. CRIS MONTEIRO (NOVO)
Ver. JANAÍNA LIMA (NOVO)
Ver. JULIANA CARDOSO (PT)
Ver. ELAINE DO QUILOMBO PERIFÉRICO (PSOL)
Ver. RUBINHO NUNES (PSL)
Ver. JOÃO JORGE (PSDB)
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO ESPECIAL DE ESTUDOS PARA ANALISAR, ACOMPANHAR E 
SUGERIR ALTERAÇÕES NO PLO 7/2021

Aos quatro dias de novembro de 2021, às 13h00, realizou-
-se a Terceira Reunião Extraordinária da Comissão Especial de 
Estudos para Analisar, Acompanhar e Sugerir Alterações no PLO 
7/2021, de maneira semipresencial, sob a presidência do Verea-
dor Rubinho Nunes. Estavam presentes no Plenário 1º de Maio 
os Vereadores Rubinho Nunes, Juliana Cardoso, Cris Monteiro, 
Fernando Holiday e Elaine do Quilombo Periférico. O Presidente 
deu início à reunião às 13h16, com a sua presença e dos Ve-
readores Fernando Holiday, Juliana Cardoso, Cris Monteiro e 
Elaine do Quilombo Periférico. O Presidente passou aos itens 
da pauta. O Presidente sugeriu o adiamento, por duas sessões, 
do Requerimento 08/21, de autoria da Vereadora Janaína Lima, 
que requer “a convocação da Sra. Janaína Paschoal, Deputada 
Estadual, para a oitiva por esta Comissão, para que se pronun-
cie acerca do PLO 07/21, de autoria do Executivo”. Foi aprovado 
por votação simbólica o Requerimento 48/21, de autoria da 
Vereadora Elaine do Quilombo Periférico, que requer, “tendo 
em vista os compromissos assumidos na comissão realizada 
na segunda feira, 25/10/2021, que o executivo envie todas as 
bases de dados utilizadas para a confecção dos estudos que 
embasaram o projeto, bem como quaisquer outros índices, tá-
buas, racionais de cálculo e demais elementos que permitam a 
reprodução dos cálculos atuariais para a adequada avaliação do 
projeto”. Após, o Presidente passou a palavra aos convidados, 
para que expusessem suas opiniões sobre o PLO 07/21. Foram 
ouvidos o Sr. Cristiano Beraldo, Sra. Deputada Estadual Profes-
sora Bebel, Dr. Flavio Roberto Batista, Sr. Filipe Leiria, Dr. Marcus 
Orione, Sra. Luciene Cavalcanti, Sra. Maria Lúcia Fatorelli, Sr. 
Amauri Perusso e Sr. Marco Antônio Nascimento Pereira. Du-
rante as oitivas, o Presidente retirou-se do plenário, passando a 
presidência para a Vereadora Cris Monteiro. Nada mais haven-
do a tratar, a Presidente encerrou os trabalhos. Nós, Paulo Victor 
Freire Ribeiro e Mirani Aparecida da Silva, secretariamos os tra-
balhos e redigimos esta Ata que, lida e achada conforme, segue 
assinada por todos os membros presentes e por nós subscrita.

Ver. CRIS MONTEIRO (NOVO)
Ver. FERNANDO HOLIDAY (NOVO)
Ver. ELAINE DO QUILOMBO PERIFÉRICO (PSOL)
Ver. RUBINHO NUNES (PSL)
ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

ESPECIAL DE ESTUDOS PARAANALISAR, ACOMPANHAR E SU-
GERIR ALTERAÇÕES NO PLO 7/2021

Aos cinco dias de novembro de 2021, às 14h00, realizou-se 
a Quarta Reunião Ordinária da Comissão Especial de Estudos 
para Analisar, Acompanhar e Sugerir Alterações no PLO 7/2021, 
de maneira semipresencial, sob a presidência do Vereador 
Rubinho Nunes. Estavam presentes no Plenário 1º de Maio os 
Vereadores Rubinho Nunes, Elaine do Quilombo Periférico, Julia-
na Cardoso, Janaína Lima, Cris Monteiro e Fernando Holiday. O 
Presidente deu início à reunião seguindo o item da pauta para 
a oitiva dos representantes das entidades sindicais, em atendi-
mento ao requerimento nº 16/2021, de autoria das Vereadoras 
Juliana Cardoso e Elaine do Quilombo Periférico, aprovado 
na 1ª Reunião Extraordinária, aos 14/10/21. Presencialmente, 
foram ouvidos os argumentos dos seguintes representantes 
sindicais, pelo prazo de 9 minutos, concedido a cada um: pelo 
SINDSEP – Sindicato dos Trabalhadores na Administração Públi-
ca e Autarquias no Município de São Paulo, o Sr. João Gabriel 
Guimarães Buonavita; pelo SINEP – Sindicato dos Especialistas 
de Educação no Ensino Público do Município de São Paulo, o 
Sr. João Alberto Rodrigues de Souza; pela ANIS – Associação 
dos Servidores em Nível Superior da Prefeitura do Município de 
São Paulo, o Sr. Felipe; pelo SINDLEX – Sindicato dos Servidores 
da Câmara Municipal e do Tribunal de Contas do Município de 
São Paulo, a Sra. Sonia Alves; pela FASP – Federação das Asso-
ciações Sindicais e Profissionais de Servidores da Prefeitura do 
Município de São Paulo, o Sr. Francisco Ernane Ramalho Gomes; 
pela ADAM – Associação dos Administradores do Município de 
São Paulo, a Sra. Márcia de Oliveira; pelo SIMESP – Sindicato 
dos Médicos de São Paulo, o Dr. Carlos Eduardo Pierangelo; pela 
AMAASP – Associação Municipal dos Assistentes de Gestão 
de Políticas Públicas e Agentes de Apoio de São Paulo, o Sr. 
Denis Dantas do Carmo. Na forma remota, foram ouvidos: pelo 
SEDIN – Sindicato dos Educadores na Infância, o Sr. Eduardo 
Kennedy Pacífico; pelo SINPEEM – Sindicato dos Profissionais 
em Educação no Ensino Público Municipal de São Paulo, o 
Sr. Donizete; pelo APROFEM – Sindicato dos Professores e 
Funcionários Municipais de São Paulo, a Sra. Margarida Prado 
Genofre; pelo SINDGUARDAS – Sindicato Guardas Civis Metro-
politano São Paulo o Sr. Maurício Villar. Também, como item da 
pauta, em atendimento ao Requerimento 30/21, de autoria da 
Vereadora Janaína Cardoso, aprovado na 2ª RO, aos 18/10/021, 
o Presidente concedeu o mesmo tempo de 9 minutos, para os 
comentários do Sr. Pedro Nery, que remotamente, apresentou 
seus argumentos, compartilhando na plataforma o arquivo em 
power point dos seus estudos. Ainda, como item da pauta, 
em atendimento ao Requerimento nº 25/21, de autoria da 
Vereadora Janaína Cardoso, também aprovado na 2ª RO, foi 
apresentado o vídeo do Economista, Sr. Bernard Appy, em que 
justificou sua ausência pessoal, argumentando sua posição 
em relação ao PLO 07/2021. Ao final de todas as oitivas, não 
havendo outras deliberações, o Presidente encerrou a Reunião, 
convocando a todos para a próxima Reunião Ordinária, para 
o dia 08 de novembro, segunda-feira, das 14 às 17 horas, no 
Plenário 1º de Maio. Nós, Paulo Victor Freire Ribeiro e Mirani 
Aparecida da Silva, secretariamos os trabalhos e redigimos esta 
Ata que, lida e achada conforme, segue assinada por todos os 
membros presentes e por nós subscrita.

posteriormente, por escrito, a esta Comissão de Estudos, no 
prazo de 10 (dias). O que foi aceito pelos membros presentes. 
Com a palavra, o Secretário, então, respondeu às questões dos 
Vereadores Fernando Holiday e Elaine do Quilombo Periférico, 
especificamente, sobre a contratação de servidores e o déficit 
previdenciário, lembrando que o objetivo da reforma é o equilí-
brio previdenciário, com ou sem contratação de servidores. 
Complementou que o projeto segue as premissas que a Refor-
ma Constitucional estabeleceu, para a qual, foram utilizadas 
todas as possibilidades de monetização e capitalização autori-
zadas pela ordem Constitucional. Passando a palavra ao Secre-
tário Adjunto, para resposta aos estudos realizados para funda-
mentar a reforma, este observou que os estudos atuariais foram 
realizados por profissionais capacitados para isso. Observou 
que as expectativas, quanto às receitas do Município, depen-
dem cenário de cada época. Ressaltou que, o que se espera, 
com a reforma previdenciária, é a não diminuição dos recursos 
para pagamento das aposentadorias. O Secretário lembrou a 
necessidade da higidez do sistema previdenciário para a garan-
tia de pagamento das aposentadorias futuras. O Secretário Ad-
junto da Fazenda Municipal, também, esclareceu pontos relati-
vos a alíquota, complementando a resposta do Secretário. O 
atuário do IPREM, Sr. Mário Rattes, a pedido do Secretário, 
apresentou breve explicação sobre os estudos realizados para 
os cálculos atuarias, no âmbito da previdência. Com a palavra, 
o Presidente do INSS, comentou sobre a ordem Constitucional 
Financeira, déficit previdenciário atual e o modelo de segrega-
ção de massas, respondendo, em parte, algumas das indaga-
ções colocadas durante a reunião. Ao final, o Presidente agrade-
ceu a presença e a participação de todos, convocando reuniões 
para quinta, dia 28 e sexta, dia 29, para aprovação de requeri-
mentos e oitivas de convidados. Nós, Paulo Victor Freire Ribeiro 
e Mirani Aparecida da Silva, secretariamos os trabalhos e redigi-
mos esta Ata que, lida e achada conforme, segue assinada por 
todos os membros presentes e por nós subscrita.

Ver. JANAÍNA LIMA (NOVO)
Ver. JULIANA CARDOSO (PT)
Ver. ELAINE DO QUILOMBO PERIFÉRICO (PSOL)
Ver. FERNANDO HOLIDAY (NOVO)
Ver. RUBINHO NUNES (PSL)
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO ESPECIAL DE ESTUDOS PARA ANALISAR, ACOMPANHAR E 
SUGERIR ALTERAÇÕES NO PLO 7/2021

Aos vinte e oito dias de outubro de 2021, às 11h00, reali-
zou-se a Segunda Reunião Extraordinária da Comissão Especial 
de Estudos para Analisar, Acompanhar e Sugerir Alterações no 
PLO 7/2021, de maneira semipresencial, sob a presidência do 
Vereador Rubinho Nunes. Estavam presentes no Auditório Pres-
tes Maia os Vereadores Rubinho Nunes, Juliana Cardoso, Cris 
Monteiro e Janaína Lima. Os Vereadores João Jorge, Fernando 
Holiday e Elaine do Quilombo Periférico participaram remota-
mente, através da plataforma Microsoft Teams. O Presidente 
deu início à reunião às 11h08, com a sua presença e dos Verea-
dores Fernando Holiday, Juliana Cardoso, Cris Monteiro e Elaine 
do Quilombo Periférico (que, no decorrer da reunião, compare-
ceu presencialmente ao Auditório Prestes Maia). O Presidente 
passou aos itens da pauta. Foi aprovada, em votação simbólica, 
a inversão da ordem da pauta, para que fosse ouvida, em 
primeiro lugar, a senhora Marcia Regina Ungarette, superinten-
dente do Iprem. Durante a sua oitiva, os Vereadores João Jorge 
(remotamente) e Janaína Lima (presencialmente) ingressaram 
na reunião. Ao final da fala da senhora Marcia Regina, a Vere-
adora Juliana Cardoso pediu a palavra e manifestou a intenção 
de fazer questionamentos à convidada e aos demais palestran-
tes do dia. O Presidente informou que, por limitações de tempo, 
pediria aos Vereadores que encaminhassem as questões por 
escrito, para que os convidados respondessem posteriormente. 
A Vereadora Juliana Cardoso registrou sua insatisfação com 
a decisão, e o Presidente convidou o próximo palestrante, 
deputado estadual Paulo Fiorilo, que fez suas considerações. 
Após, o senhor Raul Velloso, economista, fez uma apresentação 
audiovisual. O advogado Fabiano Silva dos Santos também fez 
uso da palavra. O jurista Leonardo Quintiliano fez apresentação 
audiovisual. Após o término das exposições dos convidados, as 
Vereadoras Juliana Cardoso e Elaine do Quilombo Periférico, 
respectivamente, fizeram uso da palavra para fazer questiona-
mentos aos convidados; o Presidente reiterou que tais ques-
tionamentos seriam encaminhados por escrito, e respondidos 
posteriormente. O Presidente propôs que os requerimentos em 
pauta fossem votados em bloco, o que foi aprovado em votação 
simbólica. Foram aprovados, em votação simbólica, os seguintes 
requerimentos: Requerimento 04/21, de autoria da Vereadora 
Juliana Cardoso, que requer “que a Secretaria Municipal da 
Fazenda, envie relatório detalhado, acompanhado de planilha 
editável, com a relação de imóveis municipais, no valor de 
R$ 30 bilhões, que serão transferidos ao IPREM, contendo as 
seguintes informações: i) área total do terreno; ii) área total 
construída; iii) ano de construção para imóveis edificados; iv) 
endereço do imóvel; v) valor venal do imóvel; vi) valor de avali-
ção de mercado.”; Requerimento 05/21, de autoria da Vereado-
ra Juliana Cardoso, que requer “que o Instituto de Previdência 
Municipal, encaminhe a esta comissão, relatório do estudo de 
impacto atuarial das seguintes situações: i) redução de 35,8 
mil cargos do Projeto de Lei 650 de 2021; ii) impacto das 
terceirizações em saúde, educação e assistência social; iii) e ex-
plique o motivo da ausência de dispositivo legal que obrigue o 
município a, no mínimo, manter o atual contingente de servidor, 
conforme todos os cenários do estudo atuarial que acompanha 
o PLO 07/2021”; Requerimento 38/21, de autoria da Vereadora 
Elaine do Quilombo Periférico, que requer “a convocação para 
ser ouvido nesta Comissão Especial, o Professor da Faculdade 
de Direito da Universidade de São Paulo, Flavio Roberto Batista, 
no dia 29 de outubro de 2021, sexta-feira, às 14h30min”; 
Requerimento 39/21, de autoria do Vereador Fernando Holiday, 
que requer “a oitiva do Exmo. Sr. Deputado Federal Vinicius Poit, 
no dia 1º de novembro, acerca do PLO nº 07/2021, de autoria 
do Executivo, que ‘estabelece regras do Regime Próprio de 
Previdência Social do Município de São Paulo de Acordo com a 
Emenda à Constituição Federal nº 103, de 12 de novembro de 
2019”; Requerimento 40/21, de autoria da Vereadora Juliana 
Cardoso, que requer “oitiva da Sra. Maria Lúcia Fatorelli- Audi-
tora da Receita Federal aposentada e Coordenadora Nacional 
da Auditoria Cidadã da Dívida, para que se pronuncie acerca 
do PLO 07/21, de autoria do Executivo”; Requerimento 41/21, 
de autoria da Vereadora Juliana Cardoso, que requer “oitiva do 
Sr. Eduardo Moreira- Empresário, Economista, ex-banqueiro de 
investimentos, para que se pronuncie acerca do PLO 07/21, de 
autoria do Executivo”; Requerimento 42/21, de autoria da Vere-
adora Juliana Cardoso, que requer “oitiva do Sr. Carlos Eduardo 
Gabas, Contador ex-Ministro da Previdência Social do Brasil, 
períodos de 2010 a 2011 janeiro a outubro de 2015, para que 
se pronuncie acerca do PLO 07/21, de autoria do Executivo”; 
Requerimento 43/21, de autoria da Vereadora Juliana Cardoso, 
que requer “oitiva do Sra. Denise Lobato Gentil: Economista, 
Doutora em Economia pela UFRJ, Professora de Macroeconomia 
e Economia do Setor Público, para que se pronuncie acerca do 
PLO 07/21, de autoria do Executivo”; Requerimento 44/21, de 
autoria da Vereadora Juliana Cardoso, que requer “oitiva do Sr. 
Amauri Perusso: Auditor do TCE-RS e presidente da FENASTC. 
Advogado, com especialização em Direito Constitucional e con-
sultor em Direito Administrativo, para que se pronuncie acerca 
do PLO 07/21, de autoria do Executivo”; Requerimento 45/21, 
de autoria da Vereadora Elaine do Quilombo Periférico, que 
requer “a convocação para ser ouvida nesta Comissão Especial, 
a Sra. Luciene Cavalcante da Silva - Supervisora Escolar da Rede 
Municipal - Coletivo Esperançar, no dia 08 de novembro de 
2021” e o Requerimento 47/21, de autoria da Vereadora Juliana 
Cardoso, que requer “oitiva da Sr. Marco Antônio Nascimento 
Pereira, técnico do DIEESE, para que se pronuncie acerca do 
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